

日本共産党  
流山深井後援会

# ニュースあすなる

2016年10月20日  
第212号  
発行責任者  
菊池 伍郎  
TEL/FAX  
7154-0526  
(部内資料)

## 学校も保育所も足りない 「人口急増策」の見直しを 決算議会

9月1日から10月4日まで流山市9月議会が行われました。9月議会を通じて、今流山市は重大な岐路に面していることが浮き彫りになりました。流山市は、人口増加率が千葉県下ではトップです。しかし、急増する「共働き世代」人口に対応できない問題が表面化しました。

9月議会の焦点は「平成27年度一般会計決算認定」の審議でした。日本共産党は、決算に反対の討論を行いました。反対の理由は以下の4点です。

### 市民の願いを校舎？

**第1点** 平成27年度は総事業費194億円の2大プロジェクトが終了した年ですが、既存のどの学校よりも豪華な小中併設校や、千葉市と同規模の体育館を市民は本当に願っていたのか。あらためて問い直すべきです。

### 安倍政権が2017年に法案提出検討

### 狙われる医療・年金・介護

2017年に法案提出を検討している医療・介護・年金制度改悪リスト

分野	検討項目
医療	高齢者の高額医療費を現役世代と同水準に
	入院食費・居住費に患者の預貯金等にもとづく負担を導入
	一般病棟(難病除く)の居住費(光熱水費分)を患者負担に
介護	かかりつけ医以外を受診した場合の追加負担
	市販品類似医薬品の保険給付外し
	75歳以上の窓口負担を原則2割に
	高額介護サービス費の負担上限引き上げ
	軽度者に対する生活援助を原則自己負担に
年金	軽度者の福祉用具・住宅改修を原則自己負担に
	要介護1・2への通所介護を地域支援事業に
	65~74歳の利用料負担を原則2割に
	75歳以上の利用料負担を原則2割に
	所得が一定以上の高齢者の年金一部支給停止
	支給開始年齢のさらなる引き上げ
	公的年金等控除を含めた年金課税の見直し

# 再稼働やめ 原発から撤退を!!

第21回 植田和子議会報告会  
日にち 10月29日(土)  
時間 10時から12時  
場所 北部公民館第2会議室

流山市9月議会が閉会しました。植田和子市議が皆様を皆様の望みもご意見も聞かせてください。



ありません。  
**足りない! 子育て施設**

**第2点** 待機児童146名など、「母になるなら流山市」と転居されてきた市民の要求にこたえ切れていないことです。

おほかの森小学校が3年後には13クラス分の施設が足りなくなると予測されるなど、子育て施設不足は深刻な問題です。

### 災害対策削減?

**第3点** 災害対策費が大幅に削減されたことです。

### 冷たい市政だと言え

**第4点** 近隣市も実施する甲状腺エコー検査への助成や一人親家庭への支援拒否など冷たい市政を継続していることです。市民の皆さんの要望を今後も市議団とともに追求していきましょう。

こんにちは 植田和子です ☑☑☑☑☑

10月5日 昨日、長かった9月議会がやっと終わりました。いろいろな事が起こった9月議会でしたが、細かい内容は、10月29日の議会報告会で報告させていただきます。最終日、特に印象に残った出来事を報告させていただきます。

新日本婦人の会流山支部から提出されていた就学援助制度の拡充を求めたいという項目について、委員会で、5対1で採択されましたが、最終日の本会議では、ナント、全会一致で採択されました。執行部も、採決の画面をみて(んん)みたいな雰囲気になって

いただきました。最終日、日本共産党市議団が提案した4本の意見書の結果を報告させていただきます。

◆インターネット上のダフ屋行為の取り締まりに関する意見書 (私が議場で読み上げました) 18:9で可決。賛成: 日本共産党4人 流政会8人 新風流山5人 阿部治正議員 反対: 公明党4人 自民党4人 菅野浩考議員 否決分は、別表記載。

### 否決された意見書の賛否会派一覧

◆公的年金積立金の運用について国民の不安を取り除くよう改善を求める意見書 (10:17)  
賛成: 日本共産党4人 新風流山5人 阿部治正 議員  
反対: 流政会8人 公明党4人 自民党4人 菅野浩考 議員

◆高齢者に耐え難い負担増をもたらす医療制度の改変は控えるよう求める意見書 (5:22)  
賛成: 日本共産党4人 阿部治正 議員  
反対: 流政会8人 公明党4人 自民党4人 新風流山5人 菅野浩考 議員

◆オバマ大統領の核先制不使用宣言の検討を支持する決議 (9:18)  
賛成: 日本共産党4人 新風流山が割れて4人 阿部治正 議員  
反対: 流政会8人 公明党4人 自民党4人 新風流山の西川誠之 議員 菅野浩考 議員

### ヘッドライト

パラリンピックが終わった。障害者の人たちが「こんなこともできる」「こんな努力をしている」と感動の連続だった。障害者の差別、人権侵害などの解消のきっかけになればと願う。ただ、障害者はこれができるだろうという勝手な思い込みとか、気の毒になんかという同情も困るのだ。さてパラリンピックで日本は金メダルゼロだった。それは選手層の薄さの表われだろう。フットボールが少ない障害者ではない。日本では障害者が体育館で競技をするところが少ないとTV報道されていた。床が傷つくから。しかもプールでも体育館でも、設備の整ったところはいわば五輪を目指す選手との取り合いになる。日本の社会がまだまだ障害者・弱者への配慮が足りない。行政の姿勢が弱者切り捨てに傾くのがこわい。そして競争社会の強化で一般社会も無神経になりかねない。ヨーロッパでは外国人に対しても高齢者や障害者とみれば当然のように席を譲る。日本の現在のマナーでオリンピックを迎えたくない。相模原の連続殺人事件は日本の現状の象徴かもしれない。

### パラリンピック

パラリンピックが終わった。障害者の人たちが「こんなこともできる」「こんな努力をしている」と感動の連続だった。障害者の差別、人権侵害などの解消のきっかけになればと願う。ただ、障害者はこれができるだろうという勝手な思い込みとか、気の毒になんかという同情も困るのだ。さてパラリンピックで日本は金メダルゼロだった。それは選手層の薄さの表われだろう。フットボールが少ない障害者ではない。日本では障害者が体育館で競技をするところが少ないとTV報道されていた。床が傷つくから。しかもプールでも体育館でも、設備の整ったところはいわば五輪を目指す選手との取り合いになる。日本の社会がまだまだ障害者・弱者への配慮が足りない。行政の姿勢が弱者切り捨てに傾くのがこわい。そして競争社会の強化で一般社会も無神経になりかねない。ヨーロッパでは外国人に対しても高齢者や障害者とみれば当然のように席を譲る。日本の現在のマナーでオリンピックを迎えたくない。相模原の連続殺人事件は日本の現状の象徴かもしれない。

